



Verbale Comitato Operativo nr 1 – 14 marzo 2023

Nome Cognome	Sigla	Presente	Assente	Scusato
Athos Solcà	AS	X		
Jolanda Bernasconi	JB	X		
Robert Maier	RM	X		
Giordano Pagani	GPA	X		
Giordano Puricelli	GPU			X
Andrea Balmelli	AB	X		
Andrea Falco	AF	X		
Mauro Macchi	MM	X		
Brian May	BM	X		
Nadia Pellegrini	NP			X
Gabriele Tela	GT			X
Patrick Travella	PT	X		
Rino Turatto	RT	X		

- | | | |
|-----|---|------------------------------|
| 1. | Saluto e Obiettivi | Presidente |
| 2. | Verbale, lista pendenze | Segretaria/Presidente |
| 3. | Comunicazioni | |
| | Decisioni comitato direttivo | Presidente |
| 4. | Assemblea 2023 | |
| | - Valutazione | Presidente |
| 5. | Organizzazione società 2023 | |
| | - Presentazione organigramma | Presidente |
| | - Compiti | Presidente |
| | - Commissioni di sezione | Presidente |
| 6. | Conti sezione | Presidente |
| 7. | Munizione GP11: fissare limite max d'acquisto | Presidente |
| | Orario vendita munizione | GPU |
| | Ritiro munizione: aiuto | GPU |
| 8. | Tiro di Mendrisio 2023 | Presidente |
| | - Stato ricerca inserzionisti/sponsor | Jolanda |
| 9. | Immagine della società | Presidente / Vice Presidente |
| 10. | Sostituzione bersagli | Presidente |
| | - Tetto protezione 50 m | GPA |
| | - Smontaggio vecchi bersagli | GPU |
| 11. | Corso adulti: situazione iscritti | Jolanda |
| 12. | Indennità Angemi | Jolanda |
| 13. | Attività fucile 50 m | Presidente |
| | - Corso GT | |
| 14. | Acquisto tavoli | Vice Presidente |
| 15. | Eventuali | Tutti |
| 16. | Prossima riunione | Presidente |

NR	TRATTANDA
1	<p>Saluto e obbiettivi:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Nel saluto iniziale il pres dà in particolar modo il benvenuto al nuovo membro di comitato Andrea Balmelli ✓ Obbiettivi: <ul style="list-style-type: none"> ➤ Organigramma per il prossimo triennio, in particolare per l'anno 2023 ➤ Fissare il parametro relativo al limite massimo per l'acquisto della munizione GP11 ➤ Sostituzione bersagli 10 e 50 m
2	<p>Verbale, lista pendenze:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Non ci sono pendenze
3	<p>Comunicazioni - Decisioni comitato direttivo</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Accettata la ripartizione utile, con accantonamento riserve di quasi 30mila fr (fondi x cambiamenti bersagli) ✓ Accettato il preventivo ✓ Stabilito alcuni aspetti relativi al calendario sociale ✓ Deciso inserimento nuovo membro comitato ✓ Discusso offerta nuovo sistema gestione gare. AS è andato a vedere il funzionamento a Ponto Valentino, ma non ha potuto valutare appieno il funzionamento. Poiché attualmente il nuovo programma non si interfaccia con il nuovo SAT, non ha senso acquistarlo ora, non prendiamo decisioni affrettate e aspettiamo ancora un po'. Per quest'anno procediamo come nel passato. ✓ Direttiva sull'utilizzo fucile in prestito: i fucili presi in prestito per il corso GT, possono essere utilizzati solo per TO e TFC. ✓ Il cahier de charge è stato firmato dal capo-stand. <p>Ulteriori dettagli possono essere visonati nel verbale del comitato direttivo allegato.</p>
4	<p>Assemblea 2023:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ AS chiede l'opinione sul nuovo stile dell'assemblea Tutti apprezzano il nuovo stile, anche la parte dell'invitato è stata apprezzata con qualche piccola divergenza di opinione sulla lunghezza della relazione, ma sicuramente da ripetere nelle prossime assemblee. ✓ AS fa notare che la folta partecipazione è stato un bel segnale nei confronti dell'autorità. ✓ Apprezzate anche le parole dell'ufficiale federale di tiro a fine assemblea.
5	<p>Organizzazione società 2023:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Presentazione organigramma <ul style="list-style-type: none"> ➤ MM assume responsabilità corso per adulti ➤ Programmi federali: Brian May e Andrea Balmelli. ➤ AB viene anche designato come responsabile in ambito marketing. ➤ Tutte le altre funzioni rimangono invariate ➤ AF chiede di fare pausa, quindi bisognerà valutare come procedere con il corso ragazzi F50. ✓ Commissioni di sezione <ul style="list-style-type: none"> ➤ Proposte per 300 m : Corrado Forte, Claudio Desio, Roberto Allegranza ai quali affidare una garetta, ev pensare anche ad altri ➤ Idem per pistola, non deve sempre essere GPU ad occuparsi di tutto ➤ Per il fucile 50m: valutare chi coinvolgere, ci penserà AS con GPA

6	<p>Conti sezione</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Sul preventivo allegato, nella parte relativa ai costi si trovano i budget della varie sezioni: con questa cifra ogni responsabile può gestire autonomamente la stagione senza interpellare nessuno.
7	<p>Munizione GP11: fissare limite max d'acquisto</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ AS propone di fissare a 700 colpi all'anno per tiratore, inteso come allenamento del singolo (non per allenamenti gare specifiche). In caso di ulteriore fabbisogno dovrà essere fatta una richiesta motivata al comitato. I soci B dovrebbero andare avanti ad acquistare presso la società madre, ev. si possono concedere 250 colpi all'anno. Il comitato accetta la proposta. ✓ Orario vendita munizione: GPU propone di chiudere l'orario di vendita almeno mezzora prima della conclusione del tiro: sabato alle 15.30 e mercoledì alle 17.30 Tutti concordano ✓ Per ritiro munizione 23 marzo: GPA si mette a disposizione per aiutare GPU e il capo-stand, ev chiedere ad un paio di soci come ulteriore aiuto.
8	<p>Tiro di Mendrisio 2023</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ AS si complimenta con tutti e in particolare con AB che ha raccolto quasi 5'000 fr. Attualmente siamo a quasi 12mila fr. Sono ancora in sospenso ca. 3'000 fr. ✓ Verrà chiesto il preventivo alla tipografia Stucchi per la stampa del libretto. ✓ Visto il quantitativo importante di sponsor valutare come impostare il libretto affinché non si perda fra le varie inserzioni la parte relativa al regolamento del tiro
9	<p>Immagine della società</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Sono stati fatti passi avanti in questo settore ma c'è ancora da migliorare. ✓ Nelle varie gare è importante che, in particolar modo nelle premiazioni, i tiratori indossino la divisa della società. ✓ Caso Angemi: non va bene che indossi la divisa di Paradiso quando spara per la nostra società. ✓ L'immagine che si vuole trasmettere verso l'esterno e verso le autorità dev'essere un'immagine sana, di una società che è attiva, che lavora per i giovani, che lavora in modo serio. Vista la situazione attuale relativa alla perizia fonica, questa immagine ci permetterà di avere gli aiuti da parte delle autorità al momento opportuno. ✓ Sostituzione tavoli: BM comunicherà all'ufficio tecnico l'interesse ad acquistare i tavoli che il comune sta sostituendo e vende a poco prezzo. ✓ Come già ribadito anche nelle precedenti riunioni, bisogna migliorare in ambito social, Instagram e Facebook ✓ RM: ribadisce che anche se c'è sempre qualche socio che "bofonchia" su quanto si fa o viene proposto, la società rimane comunque una grande famiglia che sta crescendo sia a livello di giovani e di adulti. Il nostro centro di tiro sportivo è un fiore all'occhiello e non ha nulla da invidiare alle altre infrastrutture della Svizzera. ✓ PT apprezza anche i miglioramenti e gli sforzi fatti in ambito della sicurezza e suggerisce che questi miglioramenti vengano trasmessi anche al di fuori della nostra società.

10	<p>Sostituzione bersagli</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ 3-4-5 aprile: sostituzione bersagli a 10 m e 50 m ✓ Si sta valutando di mettere in vendita i bersagli vecchi del 10 m (nel frattempo, una volta smontati li teniamo in magazzino) ✓ Bersagli 50 m: 4 bersagli da buttare, mentre 4 sono utilizzabili, la società di Mairano-Iragna è interessata, ma deve valutare se riescono a riutilizzarli. In ogni caso non ci occuperemo noi dello smontaggio ma faremo fare alla ditta in quanto compreso nell'offerta. ✓ Tetto protezione 50 m Una foto della situazione attuale è stata mandata a Widmer con la domanda se sia normale l'applicazione di un eternit trasparente in cui la luce non passa in maniera ottimale. Bisognerà trovare una soluzione concordata con la Leu. Prima di prendere una decisione su come risolvere, AS vuole però aspettare che vengano montati i bersagli nuovi che sono più piccoli, magari con la nuova misura non ci saranno più ripercussioni.
11	<p>Corso adulti: situazione iscritti</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ 8 iscritti alla pistola e 2/3 al fucile. Verranno accettati anche 2 futuri soci che hanno già fatto il corso lo scorso anno, in quanto non sono ancora riusciti ad ottenere il permesso C ma vorrebbero provare ancora a sparare. ✓ Le iscrizioni verranno chiuse immediatamente. ✓ Serata informativa da stabilire ✓ Prima giornata di formazione: 1 aprile
12	<p>Indennità Angemi</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Angemi chiede se sia possibile avere un contributo per le trasferte che sostiene per accompagnare le figlie alle varie gare. ✓ RT si dimostra sorpreso in quanto era all'oscuro di tutto. Propone comunque degli ottimi suggerimenti e alla fine si decide che la richiesta di Angemi verrà accettata a condizione che sia designato da RT come accompagnatore ufficiale. È sottinteso che dovrà indossare la divisa della Mendrisiense. ✓ Le trasferte rimborsate saranno solo quelle previste dal regolamento indennità.
13	<p>Attività fucile 50 m – Corso GT</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ AF chiede una pausa per un periodo indeterminato. AS si attiverà per trovare una soluzione affinché il corso possa partire.
14	<p>Acquisto tavoli</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Già risolto al punto 9
15	<p>Eventuali</p> <p>MM:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Chiederà la proroga per le pistole a noleggio alla Morini. <p>AB:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ chiede se è possibile prolungare il corso PAC. MM conferma che è già argomento di discussione e farà sapere. <p>RT:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ 26 marzo finisce la stagione, dopo una pausa ricomincerà il mercoledì e il venerdì con i 5 ragazzi.

	<p>GPA:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ propone di fare un regolamento anche per i corsi ragazzi alla pistola e F50. Proposta accettata: verrà allestito un regolamento sulla base di quello già allestito per i GT 300 m ✓ Comunica che il regolamento campionato sociale è stato aggiornato, verrà spedito entro fine marzo ai tiratori 300 m. <p>PT:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ suggerisce di proporre workshop mirati. AS conferma che purtroppo per la stagione non è stato possibile trovare un formatore, ma senz'altro sarà una cosa da tenere in considerazione per il futuro. <p>RM:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ corso GT è iniziato procede secondo i piani <p>JB:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ procederà con l'ordine felpe e polo per i GT, oltre a qualche misura da tenere a stock per i soci/nuovi soci <p>AS:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ Comunica che giovedì 15 marzo ci sarà la riunione di inizio stagione con il capo commissione tiro con Curzio Cavadini. In quest'occasione farà notare la folta partecipazione al pomeriggio informativo di inizio stagione: monitori numerosi, interessati, attivi e propositivi. ✓ Parlerà con Tantardini in merito al corso di formazione monitori: dev'essere più snello e mirato agli effettivi compiti. ✓ Al 300 m il monitore di riferimento non ha visuale sulla zona di tiro: per ovviare a questo problema AS ha chiesto un'offerta per una videocamera.
16	<p>Prossima riunione: giovedì 13 aprile ore 20.00</p>